

Falscher Techniker an HGK Basel

Ein Unbekannter demontierte eine Kamera – die Polizei fahndet, sieht aber keine Gefahr.

Nora Hoffmann

Auf Screens in der Hochschule für Gestaltung und Kunst (HGK) Basel der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) wurde am Donnerstag nach einer Person gesucht, die «ungefähr 1,91 gross ist, französisch spricht und einen Rucksack trägt». Wer diese Person sehe, solle die Nummer 112 alarmieren. Dieser Hinweis sei auf Empfehlung der Polizei auf dem internen Kommunikationssystem der HGK aufgeschaltet worden.

Wie Recherchen ergeben, sichtete am Donnerstagabend ein Techniker eine verdächtige Person in der HGK, die sich ebenfalls als Techniker ausgab und sagte, am Empfang wisse man Bescheid. Als der «richtige» Techniker dort nachfragte, war die Person verschwunden. Gemäss Medienstelle der

FHNW wurde eine Kamera in der Aula demontiert. Die Polizei habe zur Fahndung auf den Screens geraten, heisst es bei der FHNW. Gefunden wurde

die besagte Person bisher nicht. Eine Gefährdung habe aber nicht bestanden. Die Polizei bestätigt den Vorfall. «In solchen Situationen geht es für uns dar-

um, diese Person zu kontrollieren und herauszufinden, was sie in der HGK wollte», sagt Marcel Wyss von der Kantonspolizei Basel-Landschaft.



Screens in der Hochschule für Gestaltung und Kunst (HGK) Basel mit Fahndungsaufwurf.

Bild: zvg